



# En la oposición apuntan a los nexos de AMLO con Sanders por las protestas de Morena en EU

Al menos tres personas que organizan movilizaciones en EU se habrían inscrito al proceso interno de Morena. El sabotaje a Xóchitl y la presión contra el NYT.



LPO [26/02/2024]

Digan lo que digan durante la campaña, para la oposición mexicana han sido bastante molestas las movilizaciones de Morena en Estados Unidos, particularmente en tres ciudades: Nueva York, California y Chicago. Y empiezan a señalar nombres y conexiones a ambos lados de la frontera, entre miembros del Partido Demócrata y el partido guinda mexicano.

De acuerdo con la información que pudo recabar el *war room* de Xóchitl Gálvez y de la que tuvo conocimiento esta redacción, al menos tres personas que participan y organizan tales protestas y concentraciones se habrían inscrito al proceso interno de Morena, como mexicanos en el exterior e integrantes de "Morena Nueva York Comité 1". En 2020, Ricardo Hernández habría representado a Morena en la campaña presidencial del senador demócrata por Vermont, Bernie Sanders, y a quien la prensa norteamericana usaba en 2018 para referirse al entonces candidato morenista López Obrador. "Es el Bernie Sanders", se leyó en varios medios.

Es a este vínculo al que los asesores de Ildelfonso Guajardo y Juan Pardinás estarían responsabilizando de las fuertes movilizaciones para atacar a la candidata de la oposición, por un lado, y por el otro, amedrentar a la prensa que cuestiona al poder presidencial en México con sus investigaciones, como lo hizo el NYT.